

PUBLIRREPORTAJE

SALFAMONTAJES®

EN EL CUADRO DE HONOR 2025 DE LA CCHC

Salfa Montajes por 5to año consecutivo es reconocida con la máxima distinción de 6 Estrellas

Por su alto compromiso en Salud y Seguridad Laboral.

“Consolidar una cultura organizacional de seguridad, es la clave para mantenernos por más de 5 años con la máxima distinción, donde nuestra gente es el eje principal para crear contextos de trabajo seguro. Y de esta forma, cumplir nuestro propósito de no tener accidentes y/o enfermedades a causa del trabajo, para que nuestros trabajadores puedan retornar diariamente sanos a sus hogares, junto a sus familias”, destacó Raúl Herrera, gerente Salud Ocupacional y Medio Ambiente de Salfa Montajes.

Este logro fue posible por el esfuerzo y compromiso de todas las personas que conforman Salfa Montajes, filial de Salfacorp, una organización alerta, justa, con reglas gestionadas y que aprende, además de tener un fuerte liderazgo con una gestión y responsabilidades compartidas.

Salfa Montajes continúa avanzando en la innovación y desarrollo de nuevas ideas y formas de enfrentar el día a día para consolidar el cambio, producto de la implementación del modelo de Cultura de Seguridad del Instituto para la Cultura de Seguridad Industrial, ICSI



Alfredo Echavarría, Presidente de la Cámara Chilena de la Construcción; Francisco Valdivia, Gerente de Operaciones SALFA Montajes; y Mónica Pérez, Directora de la Mutual de Seguridad.

LATAM, adaptado por Mutual de Seguridad en el rubro de la Construcción e implementado por Salfa Montajes y Salfacorp en todas sus operaciones. De la misma forma cuenta con el Sello PRO – C.Ch.C.

Por último, destacar la importancia de la transformación digital de la Salfa Montajes para ser una Empresa 4.0, la primera constructora en Chile Certificada en BIM como también en la Norma ISO 56001 de Innovación. Así, liderando con herramientas y tecnologías de punta, ejecuta sus proyectos en forma eficiente, productiva y por sobre todo segura.